

Resolución de la 2ª Conferencia Mundial de la ICOR

Resolución sobre la Conferencia campesina en Asia

En abril del 2013 se realizó exitosamente en Delhi la 1ª Conferencia Campesina en Asia. La Conferencia invitó a diferentes organizaciones campesinas que estaban dispuestas a luchar contra el imperialismo y por los derechos de los campesinos en teoría y práctica.

El CCC de Asia llegó a la conclusión de que la próxima Conferencia no se debe limitar a Asia, sino que se debe realizar en un marco internacional.

Por eso la 2ª Conferencia Mundial acuerda lo siguiente:

Se decide que la próxima Conferencia Campesina no solamente se debe limitar a participantes de Asia, sino que en el futuro se debe realizar con una participación a nivel mundial.

El ICC será encargado de llevarla a la práctica, en cooperación con el Comité de Coordinación de Asia, y de elaborar un plan cronológico.